

# MEDIATOR

## Kendaraan Padat, Yopi Arianto Bantu Polisi Atur Arus Lalu Lintas di Simpang Empat Belilas

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.MEDIATOR.CO.ID](http://INDRAGIRIHULU.MEDIATOR.CO.ID)

May 4, 2022 - 00:14



INDRAGIRI HULU - Salut, itulah kata yang patut diucapkan, pasalnya Tokoh masyarakat Riau yang juga mantan Bupati Indragiri Hulu dua periode, H. Yopi Arianto turun langsung melakukan pengaturan lalu lintas saat jam-jam sibuk di Jalan Raya Simpang Empat Belilas, Kelurahan Pangkalan Kasai, Kecamatan

Seberida, Selasa 3 Mei 2022.

Aksi heroik Yopi Arianto tersebut bermula saat dirinya akan bersilaturahmi ke masyarakat Desa Titian Desak, Kecamatan Seberida.

Kemudian, disaat melintasi Simpang Empat Belilas, arus lalu lintas sangat padat. Lalu, dengan sigap dan spontan Yopi Arianto turun dari mobil dan langsung membantu pihak kepolisian untuk mengatur kendaraan yang sangat padat.

Aksi terpuji sang mantan Bupati Inhu tersebut sontak mendapat tanggapan positif dari berbagai pihak.

Zaenuri salah seorang warga Kecamatan Seberida mengaku salut dan bangga.

"Saya salut sekali dan apa yang dilakukan Pak Yopi ini perlu dicontoh. Alhamdulillah, beliau memang dari dulu sangat dekat dengan rakyat, mulai dari sebelum jadi bupati, lalu ketika jadi bupati, hingga sudah tidak bupati lagi, masih saja merakyat," ujar Zaenuri.

Pria berkacamata ini pun mendoakan agar Tokoh Masyarakat Riau, H. Yopi Arianto senantiasa diberi kesehatan dan Istiqomah dalam membantu dan mengabdikan untuk masyarakat.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Riau, H. Yopi Arianto saat dikonfirmasi mengatakan bahwa membantu pihak kepolisian itu kewajiban warga negara.

"Kita sebagai warga masyarakat sudah sepatutnya membantu pihak kepolisian untuk menciptakan rasa aman kepada seluruh warga masyarakat yang akan menyebrang jalan dan pengguna jalan raya serta mengatur kelancaran arus lalu lintas agar tidak terjadi laka-lantas," ujar Yopi singkat.

Sementara itu, Kapolsek Seberida AKP Hendrik, S.H., M.H. menyampaikan, kegiatan pelayanan dan penjagaan pada saat jam-jam sibuk seperti pada saat 14.00 siang merupakan kegiatan rutin yang dilakukan personel Polsek Seberida dengan tujuan memberikan pelayanan dan rasa aman serta mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas.

"Kami dari Polsek Seberida mengucapkan terima kasih kepada Tokoh Masyarakat Riau, karena telah membantu tugas kepolisian, khususnya Polsek Seberida," ucap Kapolsek. (Arlendi)